



## Luberon Monts de Vaucluse Agglomération (84)

### Evaluation finale du contrat de ville

→ 2022



## La mission

Nous avons animé la démarche d'évaluation finale du Contrat de ville de Luberon Monts de Vaucluse, et plus particulièrement la commune de Cavaillon.

Le Contrat de Ville de Cavaillon a été signé en 2015 par 14 partenaires et structuré autour de 4 piliers. Deux quartiers populaires sont concernés par la géographie prioritaire. Ils concentrent un tiers de la population. L'un de ces quartiers, "Docteur Ayme", a bénéficié du PRU et bénéficie du NPNRU.

De septembre à novembre, nous avons animé 5 ateliers thématiques (Cadre de vie et renouvellement Urbain, Culture, Education et parentalité, Santé, Emploi et Développement économique). Ils ont réuni en moyenne 25 participants : services des collectivités, Etat, Acteurs associatifs, représentants institutions (bailleurs, pole emploi, etc.) habitants. Un atelier a plus particulièrement été consacré aux modalités de mise en œuvre du contrat de ville : gouvernance, mobilisation du droit commun et mobilisation citoyenne.

La démarche a été animée en collaboration étroite avec l'équipe projet (Agglomération et Etat) et a pleinement mobilisé les élus. Une restitution auprès de l'ensemble des participants a été animée à l'issue du Comité de Pilotage afin de partager les conclusions de la démarche et de poser les bases du futur contrat de ville.

## Actions & livrables

- Ateliers thématiques
- Groupe de travail avec les élus
- Intégration des citoyens au cœur de la démarche
- Lien avec la démarche d'observation du territoire
- Rapport d'évaluation avec forces/faiblesse, Opportunités et menaces, Formulation de préconisations
- Restitution collective

...

# PAS SAG ES

Participation  
& transformations

...